

学校再編計画について



松岡 清悦 議員

質問 八峰町には現在、小中あわせて5校あり、今後再編計画に伴う基本的な考えとその方向性を伺う。

答弁（教育長） 学校規模が最も大切と考えている。利点の多い一定の規模校、教員が限られ授業の組立が困難である小規模校など、今後推定される本町の児童数も相当厳しく、急がれる課題でもあり極めて重要なことと考える。

再質問 少人数のため部活に対する弊害をどの

再質問 少人数のため部活に対する弊害をどの

答弁（教育長） 目指すものがあつての合同練習の場合には、出来る限り前向きに検討する。

再質問 森林の役割として、木を切るだけでなく、今後売買により二酸化炭素削減等の社会貢献に役立つことを一刻も早く住民の皆さんへ周知しはどうか。

答弁 二酸化炭素の排出量の減少と、吸収量を増やす両面からの施策も

*カーボンオフセット（J・VER）とは、日常生活や経済活動において避けることができないCO₂等の温室効果ガスの排出量について、まずできるだけ排出量が減るよう削減努力を行い、どうしても排出される温室効果ガスについて、排出量に見合った温室効果ガスの削減活動に投資すること等により、排出される温室効果ガスを埋め合わせるという考え方。イギリスを始めとした欧州、米国等での取組が活発であり、我が国でも民間での取組が拡がりつつある。



J-VER対象となるスギの木

考えられる。より健全な森林保全や林業振興のためにも、わかりやすい形で町民の方々へ周知をする。

観光拠点としてのハタハタ館の方向性について



門脇 直樹 議員

質問 東北新幹線の全線開通により、秋田県でもさまざまなアイデア・施策が講じられている。団体宿泊客への送迎や日帰り入浴客への働きかけなど町の観光資源アピールが中途半端でパンフレットや案内図に頼りがちな方、送迎バスを利用して来たため近辺を散策するくらいしか時間を活用できない方へ、提案・アピールして長時間観光できるように、ハタハタ館で送迎バスの営業ナ



当町の観光拠点の一つであるハタハタ館

再質問 ジオパーク認定に向けてその活動計画の中で県境の海岸に下りていく通路対策や桃源郷手這坂はトイレ・駐車場などの整備が行き届いていない。

答弁 手這坂集落の今後のあり方については、様々クリアしなければならぬ問題があり慎重に検討したい。

再質問 ジオパーク認定に向けてその活動計画の中で県境の海岸に下りていく通路対策や桃源郷手這坂はトイレ・駐車場などの整備が行き届いていない。

答弁 職員が一声掛けで、町民の用件を聞き、適切に案内するような態

再質問 ジオパーク認定に向けてその活動計画の中で県境の海岸に下りていく通路対策や桃源郷手這坂はトイレ・駐車場などの整備が行き届いていない。

答弁 職員が一声掛けで、町民の用件を聞き、適切に案内するような態

再質問 ジオパーク認定に向けてその活動計画の中で県境の海岸に下りていく通路対策や桃源郷手這坂はトイレ・駐車場などの整備が行き届いていない。

答弁 職員が一声掛けで、町民の用件を聞き、適切に案内するような態

再質問 ジオパーク認定に向けてその活動計画の中で県境の海岸に下りていく通路対策や桃源郷手這坂はトイレ・駐車場などの整備が行き届いていない。

答弁 職員が一声掛けで、町民の用件を聞き、適切に案内するような態